

Stadtvertretung Stadt Boizenburg/Elbe am 16.12.2021

Bericht des Bürgermeisters:

Sehr geehrte Frau Bürgervorsteherin, meine Damen und Herren Stadtvertreter, liebe Boizenburgerinnen und Boizenburger, verehrte Gäste,

wieder nutzen wir die große Sporthalle für die Sitzung der Stadtvertretung. Am 09.12. hat dieses Gremium hier an gleicher Stelle beschlossen, den Hauptausschuss zu vielen Entscheidungen zu bevollmächtigen, und deswegen wird auch diese Sitzung relativ kurz ausfallen können. Immerhin tagt der Hauptausschuss am Montag in der Tarnow-schule mit insgesamt rund 40 Tagesordnungspunkten, kein kleines Programm. Diese Bevollmächtigung ist erfolgt, um während der Corona-Zeit möglichst umfassend Kontakte zu beschränken, und sie hat den Nebeneffekt, dass diese Sporthalle zumindest bis In den März hinein kaum noch für Sitzungen gesperrt werden muss. Allerdings gibt es auch da mindestens eine Ausnahme: der 20.01.2022 ist tatsächlich für einen weiteren Sitzungstermin hier vorgesehen; bitte richten sie sich zeitlich darauf ein.

Und an Sie, sehr verehrte Gäste, gewandt: wir würden diese Halle nicht nutzen, wenn wir ausreichende Sitzungsräume anderweitig zur Verfügung hätten und uns den Aufwand und die verständliche Diskussion um die Nutzung der Sporthalle sparen könnten. Oder wenn wir soweit wären, dass wir online oder ähnlich tagen könnten. Aber: es geht leider nicht anders.

In der vorigen Woche kam einmal mehr eine Hiobsbotschaft bei der Verwaltung an: wir werden es nicht schaffen können, den geplanten Umzug der Schülerinnen und Schüler der Ludwig-Reinhard-Schule in den Interimbau in Zahrendorf in den Weihnachtsferien durchzuführen. Nach Liefer-schwierigkeiten im Sommer und Probleme mit der Gründung und den Fundamenten im Herbst hat es diesmal damit zu tun, dass ein Gewerk nicht rechtzeitig fertiggestellt werden kann. Also: kurzerhand muss der Umzug auf die Winterferien im Februar nächsten Jahres verschoben werden. Neben der Schule müssen sich auch der Hort und die VLP bei der Schülerbeförderung umstellen. Hoffentlich können wir irgendwann sagen, dass sich die Mühe und die Unruhe gelohnt haben.

Meine Damen und Herren, positiv ist zu vermelden, dass der ASB seit dem 13.12. ein leistungsstarkes Schnelltestzentrum auf dem Marktplatz unterhält. Die Tests sind derzeit an vielen Orten erforderlich, das merkt jeder von uns immer wieder. Danke von hier aus an den ASB für diesen Einsatz, der möglicherweise abgekürzt wird, wenn geboosterte nicht mehr der Testpflicht unterliegen.

Gleichwohl, meine sehr geehrten Damen und Herren, kann ich Ihnen mitteilen, dass ein weiteres Testzentrum in Boizenburg seine Tätigkeit aufnehmen wird. Und zwar hat es das Fitnessstudio in der Schwartauer Straße dazu gebracht, vom Landkreis beauftragt zu werden, ebenfalls zu testen. Wie und wann das passieren wird, kann ich zur Zeit noch nicht sagen, ich glaube allerdings dass wir die Teststrecken in dieser Stadt dann ganz gut abgedeckt haben.

Es kommt was auf uns zu, was die Bahn angeht. Die hat nämlich vor, noch einmal nacharbeiten bei der Baumaßnahme an der Bahnstrecke im Gebiet des Bahnhofes in Boizenburg durchzuführen, was sie uns mit Mail vom 13.12.2021 mitgeteilt hat. In der Zeit vom 10. Januar bis 14. Januar 2022 wird es aufgrund der dynamischen Gleisstabilisation in den nächtlichen Sperrpausen der Gleisstrecke zu Bau Lärm kommen. Die Arbeiten werden in dieser Zeit nachts zwischen 22 und 5:00 Uhr stattfinden. Es wird aber eine Stoffmaschine eingesetzt, die kontinuierlich auf die gleiche Strecke vorrückt einen Störschallpegel von circa 106 db(A) verursacht. Das ist eine ganze Menge, ich bitte allerdings um Verständnis für die notwendige kurzzeitige nächtliche Ruhestörung.

Meine sehr geehrten Damen und Herren, seit der letzten Sitzung der Stadtvertretung (18.11.) hat der Hauptausschuss 1 X getagt. Am 06.12. ging es dabei um die Besetzung einer Stelle im Baubereich, die Bevollmächtigung des Bürgermeisters zur Entgegennahme von Spenden im Zusammenhang mit der BoizeJob 2022, die Umsetzung des Sofortprogramms „Re-Start Lebendige Innenstädte M-V und die Beschaffung eines neuen Fahrzeugs für die Kläranlage.

Weitere Empfehlungen des Ausschusses und der Fachausschüsse sind Thema der heutigen Sitzung.

Die Anfragen aus den letzten Sitzungen werde ich schriftlich der Niederschrift zu dieser Sitzung beifügen.

Bleiben Sie gesund, haben Sie ein friedvolles Weihnachtsfest und rutschen Sie gut in ein besseres neues Jahr!